



## Ineludibles acciones energéticas de COP-28 para cambio climático: Marcela Guerra

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados puntualizó que "todos estamos obligados de pasar del discurso a la actuación para atender el cambio climático"



Marcela Guerra puntualizó que México trabaja en priorizar el bienestar de las personas, la justicia social y el derecho a un entorno saludable en todas las acciones relacionadas con el medio ambiente. Foto: Especial

**POR: CECILIA HDEZ. DELGADILLO**

DICIEMBRE 03, 2023, 10:18

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un desafío de la política pública el cambio climático, ya que éste es una amenaza global; por lo que los Parlamentos están obligados a construir marcos regulatorios que permitan acciones en áreas estratégicas para la sostenibilidad, y así lograr la eliminación gradual de los combustibles fósiles, en un plazo adecuado, y evitar que el mundo aumente 1.5 grados centígrados por encima de las temperaturas preindustriales, consideró Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

En un mensaje grabado, la legisladora priista anunció su participación en la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 28), en los Emiratos Árabes Unidos donde se analizarán las estrategias que fortalezcan la participación parlamentaria y los marcos legislativos, para que las naciones se comprometan con más proyectos de energías renovables y evitar el colapso climático.